

# 壊れた“宝物”に再び命を



◆◆ 真剣なまなざしでおも  
ちゃを治す新居浜おも  
ちゃ病院のメンバーら



新居浜おもちゃ病院  
は平成23年設立。おも  
ちゃを原則無料で治す  
ボランティア集団で、

子どもたちの思い出が詰まった壊れたおも  
ちゃを「治療」し直してくれるおもちゃ病院  
が新居浜市にあります。（堀田一昌代表）シニ  
ア世代を中心に集まつたすご腕集団が、子ど  
もたちの笑顔のため知識と経験を駆使し奮  
闘しています。

新居浜おもちゃ病院

現在は16人が所属して  
います。活動は第1、  
第3土曜日の月2回、  
新居浜市総合福祉セン

持ってきたのは、多田  
羅秀子さん（44）と咲  
来さん（9）親子。全

壊れたおもちゃは、ラジコンカーからトラ  
ンシーバー、人形まで  
多種多様。会員らは電  
気系統の故障、プラス  
ティックの破損など壊  
れた原因を追究。定年  
退職した人が多く、現  
役時代の知識や経験を  
持ち寄り、ベストな治  
療方法を考えています。  
その場で治る時もあれば、重症の場合は「入院

出が詰まつたおもちゃ  
が多く「また使えるよ  
うになった」と喜ぶ姿  
を見る度に、「おもちゃ  
ドクター寡黙」に反響する  
おもちゃと向き合い、  
真剣なまなざしで治療  
が、部品の取替えが必  
にあたります。

## 第1・3土曜 福祉センター すご腕シニアアラ修理

今月も、子どものように  
おもちゃと向き合い、  
とすぐ腕集団たち。今